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　議長が議会の対外的活動をす
るために要する経費を議長交際
費といいます。各団体の総会、式
典の会費が主なものです。

4月

5月

6月

53,000円（消防団表彰祝賀会 ほか）

37,000円（駐在所警察官歓迎会 ほか）

25,500円（葛高存続期成同盟会 ほか）

この印刷物は一部当たり約47円で作成されています。
印刷：川嶋印刷株式会社 〒020-0021 岩手県盛岡市中央通2-3-10

次
の
定
例
会
は

９
月
中
旬
で
す
。

皆
さ
ん
の
傍
聴
を

お
待
ち
し
て
い
ま
す
。

（
６
月
の
傍
聴
人
19
人
）

　

昨
年
の
今
ご
ろ
は
大
変
で
し
た

が
、今
年
の
マ
イ
マ
イ
ガ
の
被
害
は

ど
う
な
っ
て
い
ま
す
か
。わ
が
家
で

は
ナ
ナ
カ
マ
ド
と
ツ
ツ
ジ
の
葉
が

無
く
な
り
ま
し
た
。

　

さ
て
、葛
巻
高
校
郷
土
芸
能
部

が
８
月
２
日（
日
）、三
重
県
伊
賀

市
で
開
催
さ
れ
る
全
国
大
会
に
出

場
し
ま
す
。

　

我
々
全
議
員
も
県
外
視
察
と
併

せ
応
援
に
行
き
ま
す
。

　

熱
い
舞
、感
動
の
舞
に
町
民
の

皆
さ
ん
も
大
い
に
期
待
し
ま
し
ょ

う
。全
国
の
頂
点
を
目
指
し
て
ガ

ン
バ
レ
！

広
報
発
行
副
委
員
長　

鈴
木　

満

　

県
内
22
の
町
村
議
会
議
長

で
構
成
さ
れ
る
岩
手
県
町
村

議
会
議
長
会
の
会
長
に
、本
町

議
会
の
中
崎
和
久
議
長
が
６

月
15
日
に
就
任
し
ま
し
た
。任

期
は
２
年
間
で
す
。

　

会
務
を
統
率
す
る
ほ
か
、岩

手
県
を
代
表
し
て
全
国
町
村

議
会
議
長
会
の
会
議
出
席
や

就
任
に
よ
る
各
種
協
議
会
の

要
職
も
兼
務
す
る
こ
と
に
な

り
ま
す
。

　

テ
レ
ビ
朝
日
報
道
ス
テ
ー
シ
ョ
ン
前
コ
メ

ン
テ
ー
タ
ー
で
朝
日
新
聞
編
集
委
員
の
加
藤

千
洋
さ
ん
が
葛
巻
に
や
っ
て
き
ま
す
。

　

演
題
は「
水
で
読
む
中
国 

黄
河
５
４
０
０

キ
ロ
の
取
材
か
ら
」で
す
。

岩
手
郡
町
村
議
会
議
員
大
会
で

基
調
講
演
し
ま
す
。

日
程　

平
成
21
年
８
月
６
日（
木
）

　
　
　

午
後
２
時
30
分
開
場
・
45
分
開
始

会
場　

く
ず
ま
き
高
原
牧
場 

も
く
・
木
ド
ー
ム

　

     
（
当
日
は
、自
家
用
車
で
乗
り
合
わ
せ
て

　
　

    

来
場
く
だ
さ
い
。）

　

ご
希
望
の
方
は
、議
会
事
務
局
ま
で
お
電
話
く

だ
さ
い
。（
役
場
☎
６
６
│
２
１
１
１
内
線
３
２
１
）

県
内
22
の
町
村
議
会
議
長

で
構
成
さ
れ
る
岩
手
県
町
村

メ藤

岩
手
県
町
村
議
会

議
長
会
会
長
に

中
崎
議
長
が
就
任

岩
手
県
町
村
議
会

議
長
会
会
長
に

中
崎
議
長
が
就
任

商工会青年部長
志田一将さん

町
民
の
皆
さ
ん
も
聞
き
に
来
て
く
だ
さ
い 

┃
┃
┃
┃
┃
┃
┃
┃
┃
┃
┃
┃
┃
┃
┃

「
加
藤 

千
洋
さ
ん
の
講
演
」

就任のあいさつをする
中崎会長

加藤 千洋さん

【
プ
ロ
フ
ィ
ー
ル
】

　

１
９
４
７
年
生
ま
れ
。
72
年
朝
日
新

聞
社
入
社
。北
京
特
派
員
、Ａ
Ｅ
Ｒ
Ａ

編
集
部
記
者
、論
説
委
員
、ア
ジ
ア
総

局
長
、中
国
総
局
長
、外
報
部
長
な
ど

を
経
て
、２
０
０
２
年
か
ら
編
集
委
員
。

か　

と
う　

  

ち　

 

ひ
ろ

く
ず
ま
き
議
会

議会を傍聴して議会を傍聴して

　傍聴のきっかけは、商工会青年部
で傍聴を決めました。
　議場の印象は、引き締まった独特
の雰囲気で町をどうにかしたいと
いう気持ちが議員や職員から伝わ
りました。
　議員に望むことは、一般質問の際
に要望ではなく、町民の意見を聞い
てその視点で厳しい質問を行って、
議論を最後まで詰めていくように
頑張って欲しいです。
　また傍聴させていただきます。
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